

06 juin 2008 -17:18

Appartient à [Conseil des ministres du 6 juin 2008](#)

Comité d'évaluation des pratiques médicales en matière de médicaments

Nomination du président du Comité d'évaluation des pratiques médicales en matière de médicaments

Nomination du président du Comité d'évaluation des pratiques médicales en matière de médicaments

Sur proposition de Mme Laurette Onkelinx, ministre des Affaires sociales et de la Santé publique, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal qui nomme le Dr Michel Vermeyleen comme président du Comité d'évaluation des pratiques médicales en matière de médicaments.

Ce comité est une section du Conseil scientifique institué auprès du Service des soins de santé de l'Institut national d'assurance maladie-invalidité. Il a pour missions :

- de formuler un avis sur l'enregistrement, la collecte et l'utilisation des données statistiques se rapportant à la prescription des spécialités pharmaceutiques remboursables ;
- de définir et d'appliquer une méthodologie d'évaluation des données en vue de fournir à chaque médecin prescripteur des informations lui permettant de situer utilement son comportement de prescription, en regard de celui de ses confrères ;
- d'organiser des réunions de consensus destinées à évaluer la pratique médicale en matière de médicament dans un secteur déterminé et à formuler des recommandations à l'usage des médecins prescripteurs ;
- de formuler des directives concernant l'organisation de peer review ;
- d'établir un rapport annuel d'activités ;
- de définir les indicateurs et les seuils visés dans la loi coordonnée du 14 juillet 1994.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Mme Laurette Onkelinx, Vice-Première ministre et ministre des Affaires sociales et de la Santé publique, chargée de Beliris et des Institutions culturelles fédérales

Rue du Commerce 78-80

1040 Bruxelles

Belgique

+32 2 233 51 11

<http://www.laurette-onkelinx.be/>